

KIM

Desa Kubang Gandeng KSB Gelar Bakti Sosial Khitanan Massal

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KIM.WEB.ID

Jun 15, 2022 - 10:57



KABUPATEN TANGERANG - Pemerintah Desa Kubang Kecamatan Sukamulya

Bekersama dengan komunitas KSB (Keluarga Sumatera Bersinergi) menggelar kegiatan Bakti sosial Khitanan massal (15/06/2022)

Dalam keterangannya Kades Kubang Sukarna SE mengatakan, kegiatan ini bertujuan untuk meringankan beban masyarakat sekaligus sebagai bentuk kepedulian Pemerintah Desa terhadap masyarakatnya.

"Tahun ini kami merasa sangat bersyukur, karena khitanan massal bisa digelar berkat kerjasama KSB, Dinas Kesehatan, dan Pemerintah Desa Kubang. Meski saat ini masih dalam kondisi belum aman seratus persen Pandemi Covid-19," kata Sukarna SE

Menurutnya, dengan adanya khitanan massal, "Saya Atasnama Pemerintah Desa Kubang Kecamatan Sukamulya ingin sedikit meringankan beban warga kami, khususnya kepada masyarakat yang sangat membutuhkan karena kondisi saat ini masih berada dalam situasi yang tidak memungkinkan ada kerumunan (red. Pandemi Covid-19)," ungkap Kades Kubang



Sementara itu pada kesempatan yang sama Dr.Desyanti MH.CLA selaku Ketua Umum KSB (Keluarga Sumatra Bersinergi) menyebutkan, setiap anak yang dikhitan mendapatkan beberapa paket bingkisan berupa multivitamin, baju koko/kain Sarung, dan uang," terangnya

"Dalam kegiatan Tahun ini, KSB bekerja sama dengan Desa Kubang Kecamatan Sukamulya dan Dinas Kesehatan (red Puskesmas) setempat diikuti oleh 40 anak. Saya berharap pada tahun yang akan datang bisa lebih banyak lagi dari tahun ini," tuturnya.

"Selain khitanan massal, kami bersama Pemerintah Desa Kubang Kecamatan Sukamulya juga mengadakan Vaksinasi bagi masyarakat umum," jelasnya.

Sementara itu, salah satu orang tua yang anaknya mengikuti khitanan massal, Agus RT.002/001 Desa Kubang mengucapkan terima kasih kepada Pemdes Kubang dan KSB yang telah mengadakan kegiatan khitanan massal untuk masyarakat, yang mana pelaksanaannya tetap menerapkan protokol kesehatan," jelasnya.

"Saya pribadi sangat bersyukur, di tengah kondisi saat ini, anak - anak kami

masih mendapatkan pelayanan khitan, ini sangat membantu kami," katanya
(Ar/Sopiyan)